



Adriana Mújica Murias

Comunicadora Feminista Especializada en Género

Estudió la carrera de Comunicación Educativa en el Instituto Latinoamericano de la Comunicación Educativa (ILCE-UNESCO). Cursó los Diplomados profesionales de Derecho electoral y democracia; Comunicación social y gobierno; Mercadotecnia política; Medios de Comunicación y poder; y, Prospectiva de la educación superior frente a los retos del desarrollo sustentable.

En 2007 se hizo acreedora a una mención honorífica otorgada por la International Catholic Union of the Press (UCIP) en el marco de los International Journalism Awards 2007 en la categoría de International Award for Women Issues. Este premio se ha instituido como un aporte único y valioso de las mujeres periodistas en el mundo.

Desde 1977, año en que entró a la carrera, se ha dedicado al ejercicio periodístico y a desarrollar tareas de comunicación social en diversas áreas institucionales, tanto gubernamentales como de organizaciones de la sociedad civil. Ha sido articulista en diversos medios escritos en Morelos, México, en los que ha publicado más de 200 artículos sobre la situación de las mujeres y sus causas. Ha participado como conductora en programas de radio y de televisión.

Es conferencista, ponente y tallerista en temas relativos a la situación y las causas de las mujeres. En 2009, fue Diputada, presidenta de la Comisión de Equidad de Género del Congreso de Morelos. De 2012 a 2014, fue Directora General del Instituto de la Mujer para el Estado de Morelos. Es integrante de la Red por la Paz y la Justicia, de la Red Internacional de Periodistas con Visión de Género, de la Red Nacional de Periodistas con visión de género y de la Red Nacional de radialistas.